

# CUADERNOS DE JURISPRUDENCIA, SERIE. NÚM. 7 EL CONTROL DE CONVENCIONALIDAD Y EL PODER JUDICIAL EN MÉXICO, MECANISMO DE PROTECCIÓN NACIONAL E IN- TERNACIONAL DE LOS DERECHOS HUMANOS



En esta obra se analiza el llamado control de convencionalidad, que es difuso y posibilita mayor amplitud en la protección de los derechos humanos, con base en la confrontación de leyes y actos de autoridad con lo establecido en la Convención Americana sobre Derechos Humanos y tratados afines; ello implica que los jueces interpreten de oficio las normas internas vinculándolas con los tratados internacionales en materia de derechos humanos.

Autor: Instituto de Investigaciones Jurisprudenciales y de Promoción y Difusión de la Ética Judicial / SCJN



11002750

88 pp.  
Año: 2012  
\$ 25.00